

Caen exportaciones de minerales a China (Reforma 29/06/15)

Caen exportaciones de minerales a China (Reforma 29/06/15) Por Ulises Díaz Cd. de México México (29 junio 2015).- Las exportaciones mexicanas de minerales a China han caído 25 por ciento de enero a abril de 2015, respecto al mismo periodo del año pasado. De acuerdo con información del Banco de México, las ventas externas hacia el gigante asiático sumaron mil 571 millones de dólares en los primeros cuatro meses de 2015 desde 2 mil 100 millones de dólares del mismo periodo de 2014. El desplome en las ventas se explica, en parte, por las caídas en el precio del petróleo, que el año pasado representó casi el 10 por ciento del total de las ventas que se hicieron a ese destino. Este año se vendió de crudo hacia ese destino un total de 105 mil dólares mientras que en 2014 la cifra significó 185 millones de dólares. Adicionalmente, se han impuesto restricciones a las ventas de minerales, que son también uno de los productos más vendidos hacia ese destino. Por ejemplo, las exportaciones de minerales de cobre, que sumaron un total de 232 millones de dólares tuvieron una caída de 30 por ciento. "Se pusieron restricciones en la industria minera, por ejemplo el mineral de acero comenzó a ser detenido y revisado para asegurar que cumplía con los procedimientos, y además esta caída en los precios del petróleo, lo cual son dos componentes importantes de lo que se vende a China", explicó Manuel Díaz, presidente de Grupo Ei. El País no ha logrado establecer una canasta de exportación rentable hacia ese país, puesto que excepto por los automóviles que están ganando terreno en las ventas y ciertos productos como el tequila y el mezcal, más bien lo que se ofrece a ese mercado es poco. Esto, porque China es un gran productor que compite directamente con lo que se fabrica con México. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo